

## Treffen RC Uri mit RC Heidelberg

---

Vom 18. bis 20. Oktober 2019 trafen sich die beiden Rotary-Partnerclubs aus Uri und Heidelberg (alte Brücke) im Kanton Uri. Für die angemeldeten Gäste und eigenen Clubmitglieder stellten Max Germann, Urs Marbet und Urs Traxel ein interessantes Programm zusammen.

Am Freitagabend konnten Max Germann und Urs Traxel die 14 «Heidelberger und Heidelbergerinnen» in unserem Clublokal Hotel Höfli in Altdorf willkommen heissen. Am gemeinsamen Nachtessen im Schlossrestaurant A Pro lernten wir uns alle bestens kennen.

Der Samstag war der «Neuen Eisenbahn Alpen Transversale» (NEAT) gewidmet. Es wurde von Heidelberg der Wunsch angebracht, dass man eine Fahrt durch die NEAT ins Tessin organisieren konnte. Der Heidelberger Wunsch war uns Befehl. Nebst Bahnfahrt konnten wir den Gästen aus Deutschland einen sehr interessanten Einblick in die Kunst liefern. Wir organisierten nach einem Caféstopp den Besuch des Museums «Lugano Arte & Cultura» (LAC) mit den beiden Ausstellungen «Beeing Human» von William Wegman und «Sublime» mit diversen Schweizer Künstlern. Nach der Führung durch das Museum konnten wir im «Convento San Giuseppe» ein typisches Tessiner Mahl mit musikalischer Umrahmung während dem Aperitif geniessen. Trotz der grossen Regenmenge war der Tag für alle Teilnehmenden äusserst interessant und abwechslungsreich.

Das Thema «Eisenbahn» zog sich auch am Sonntag wie ein roter Faden durch das Wochenendprogramm. Wir Urner Rotarier und Rotarierinnen führten unseren deutschen Freunden ins SBB-Depot nach Erstfeld zu «SBB Historic». Die spannende Führung von freiwilligen Mitarbeitenden des Vereins begeisterte Urner und Heidelberger. Zu sehen gab es nebst historischen und weiterhin im Einsatz stehenden Lokomotiven auch eine Art von Relief der Bergstrecke. Die beiden Mitarbeiter von «SBB-Historic» beantworteten Frage und Frage. Nach einem Schlussaperitif verabschiedeten wir unsere Freunde mit dem Versprechen, dass wir bis zur nächsten Zusammenkunft nicht mehr so lange zuwarten werden, wie bisher.

Urs Traxel

## Einige Impressionen aus Lugano

---







Einige Impressionen aus dem SBB-Depot in Erstfeld (SBB Historic)



